

## Trabajando para los ODS

El año 2017 nos pusimos en contacto con ustedes decididas a hacer un aporte al cumplimiento de los ODS, desde nuestra experiencia y capacidades.

Es así como, con la ayuda del material señalado por ustedes en su correo y en la plataforma <http://localizingthesdgs.org>, más otras publicaciones relacionadas y aprovechando las oportunidades que nos da nuestro trabajo, hemos realizado ya algunos avances.

Obtuvimos la autorización para aplicar una encuesta a más de 100 dirigentes sociales de 3 regiones en una capacitación realizada por una ONG, para saber su grado de conocimiento del tema y entregarles una pequeña motivación sobre el tema.

En diciembre del 2017 año visitamos Fundación La Semilla (<http://fundacionlasemilla.blogspot.com/2015/08/en-la-comuna-de-catemu-y-con-la.html>), organización sin fines de lucro, para dar a conocer nuestra intención de aportar a la difusión de los ODS en el nivel local y también conocer iniciativas que estuvieran relacionados con éstos.

Fue así como surgieron 3 ideas para realizar en conjunto:

- Taller con el equipo profesional de Fundación La Semilla para alinear mejor sus iniciativas con los ODS
- Reunión-almuerzo con la OTIC PRO-ACONCAGUA a la que pertenecen empresas de la zona de la región de Valparaíso.
- Un seminario para difundir los ODS

Las dos primeras acciones se realizaron en abril del 2018 y el seminario está programado para el 13 de junio.

En el seminario participarán 2 municipalidades, Quillota y Nogales, colegios de la zona, la Universidad Viña del Mar, autoridades de la Gobernación y de la Secretaria Regional de Medio Ambiente

Esperamos que revisen la información y estamos a su disposición para aclaraciones o dudas.

Saludos cordiales

Erika Carmona , Lidia Lazcano